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“В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог. Оно было 

в начале у Бога. Все чрез Него начало быть, и без Него ничто не начало 

быть, что начало быть. В Нем была жизнь, и жизнь была свет 

человеков. И свет во тьме светит, и тьма не объяла его.“ (Ин. 1:1-5). 
 

Вся естественная жизнь приходит от Его изреченного Слова. Он 
сказал, что сотворил великое светило в небесах, для дня, и меньшее светило 
для ночи. Видите? Вся естественная жизнь приходит только от Божьего 
изреченного Слова. Цветок не может расти, если свет изреченного 
Слова Божьего не сияет на него, ибо солнце, солн-це — это изреченное 
Слово Божье, когда Он сказал: "Да будет свет" (Быт. 1:1-4). Это 

изреченная Богом жизнь. И неважно, как люди пытаются говорить то, се 
или еще что-нибудь, все остается по-прежнему. Должно быть солнце, то 
есть, жизнь, естественная, может прийти только посредством 
изреченного Слова Божьего.  

И духовная Жизнь, Вечная Жизнь может прийти только 
посредством изреченного Божьего Слова Жизни. В этот раз Жизнь 
была Сы-ном. В Нем Свет (Ин. 1:1-5), и в Нем нет тьмы; Он — 

изреченный Свет Божий. Изреченное Слово Божье, ибо: "В начале было 
Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог". И Оно навеки Бог. И 

чтобы Оно ожило, нужно, чтобы на Слово попал Свет Божий (Ин. 1:9; 
8:12). Здесь все, что Он сказал, теперь пусть просияет Свет! Аминь! Пусть 
сияет Свет, и Свет приведет каждое Слово в Его нужное состояние, в 
свое время. Аминь! О-о! Смотрите, когда наступает время! 

Иногда это зерно лежит в земле, в состоянии покоя, всю зиму, как семя, 
озимая пшеница, посаженная в землю. Но когда солнце становится так, как 
нужно, о-о, оно должно жить. Понимаете? И оно не может без солнца. Бог 
дал обетования на каждый век и на каждый день. И когда Свет 
настраивается и сияет на это, произрастет как раз то, что говорит Слово, 
ибо Он есть Свет и Жизнь (Ин. 1:4-5).   

Слово Божье приходит только из Библии. Божья Библия — это 
напечатанный вид Сына Божьего (Ин. 1:14), ибо Библия говорит, что 
Она — это откровение Иисуса Христа. Это Бог открывает Себя через 
Христа, а Христос есть Слово (II Кор. 5:19). И чтобы подтвердить Его, на 
это Слово должен просиять Свет Божий, чтобы доказать, что Бог по-
прежнему изрекает Жизнь, Вечную Жизнь. Он изрекает естественный 
свет, приносит жизнь. Жизнь приходит только посредством Света, 
посредством Слова проявленного, или ставшего плотью. Все 
обетования в Библии проявились, когда Иисус Христос, Слово, стал 
плотью среди нас (Ин. 1:14; 3:16). Бог всегда действует через человека. 
Человек — Божий подчиненный.  

Жизнь приходит только через 

изреченное Слово 
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Обратите внимание, "стало плотью". Когда Слово становится 

плотью, Оно становится проявленным. Как, например, возьми Слово и 
положи Его в нужное положение и в нужную почву, Оно принесет плод. 
Семя принесет по роду своему (Ин. 1:11-12). И Слово, внесенное в 
подходящее сердце, проявит Себя (Мк. 4:20; Мф. 13:23). Оно принесет 
свет. Он забрезжит на него.  

Ничто естественное или духовное не может жить без Божьего Света. 
Тогда Жизнь приходит только посредством Света. Ничто естественное 
или духовное не может жить без Божьего Света. Подумайте об этом. Но 
когда Он посылает нам Свет, понимаете, и совершает все это, а потом мы 
отвергаем Его; вот это печальная сторона, когда Свет, посылаемый нам, 
отвергается.  

Тогда, если мы ходим в дарованном Богом Свете часа (Ин. 12:35-
36), тогда Бог берет это Слово, дарованное на этот час, и подтверждает 
Его. Точно как Он сделал в Бытие 1:3, сказал: "Да будет свет", и свет 
появился. Вышло Его Слово, и свет последовал Ему, и рассеял туман. 
Тьма отошла в один угол, а на другой стороне засиял свет.  

Именно так Бог поступает и сегодня. Он посылает Слово Свое на 
этот час, и Святой Дух сходит и оживляет это Слово. А тьма отходит на 
их вероучения и деноминации, но Свет сияет, потому что  проявляется 
Слово Божье, что Его Слово — это правда. Так вот, в этом нет никакого 
вымысла, это в точности по Писанию. 

Ничто не даст вам Жизнь, кроме изреченного Слова Божьего. 
Единственное, откуда может прийти жизнь — через Его изреченное 
Слово. 

Видите, Жизнь приходит только посредством Света. 
Обратите внимание, Он был Словом, ставшим Светом, или стал 

Светом. Он был Словом Светом того поколения, потому что древние 
пророки говорили о Нем, и вот Он пришел и подтвердил, что Он — 
Свет изреченного Слова Божьего. Понимаете? Все, что пророки 
говорили, исполнилось в Нем, видите, там пророки со Словом. Как Бог в 
начале, когда Он сказал: "Да будет свет", и свет появился. Теперь пророк 

сказал: "Дева зачнет, родит Сына. Нарекут Имя Ему Эммануил, ибо Это 
будет Бог с нами" (Ис. 7:14). Так вот, они это изрекли, Слово вышло; но 

Он был Светом. Чем Он был? Исполнением. Аллилуйя! Он был 
исполнением того Слова. Он был проявлением того Слова. Он был 
проявлением того Слова.  

Так же и сегодня, исполнилось Слово Божье на этот час! Это Свет. 
Это Бог проявляет Себя. Он был Светом мира.  

И когда пророк, вдохновленный Духом Святым, говорил: "Младенец 
родился нам, Сын дан нам, или Младенец дан; и нарекут Имя Ему 
'Советник, Князь Мира, Крепкий Бог, Отец Вечности'," (Ис. 9:6-7) так это 
и было. Чем Он был? Светом, который исполнил это Слово, аминь, 
Светом, который исполнил это Слово.  

В 28-й главе Святом Матфея, когда Иисус воскрес из мертвых, Он тоже 
был Светом изреченного Слова Давида, который сказал: "Не оставлю 
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души Его в аду и не дам Святому Моему увидеть тления" (Пс. 15:10). 
Смерть была во тьме. Но Он сокрушил печати смерти, вошел в нее, и вновь 
вышел из нее. Он был Светом, подтвержденным Словом, что мертвые 
живут после того, как умрут. Он был [Светом].  

В День Пятидесятницы это был Свет, который появился, когда сошел 
Дух Святой. В 28-й главе Исайи сказано: "Заповедь на заповедь; правило на 
правило; здесь немного и там немного. Хорошего держитесь. Ибо 
запинающимися устами и на чужом языке буду говорить к этому народу. 
И вот покой, вот Шабат, который я дам… Но они не хотели слушать; 
отошли, покачали головами" (Ис. 28:10-13). И когда в День 
Пятидесятницы, когда Святой Дух сошел на тех людей, и они вели себя 
как упившиеся, шатались под воздействием Святого Духа. И они 

отошли, и качали головами, и говорили: "Эти люди напились, упились 
нового вина" (Деян. 2:1-36). Это абсолютно было Светом, Слово, которое 
было пророчествовано, проявлено.  

Так это и в каждом веке, проявленное Слово, Ожившее — и есть 
Свет того века, Слово, проявленное там. Точно как было в Бытие 1, когда 
Бог сказал: "Да будет свет", и стал свет. Когда Бог сказал, что будет Сын; 
и стал Сын.  

Когда Бог сказал в Иоиля 2:28: "И будет в последние дни, изолью Дух 
Мой на всякую плоть; сыновья ваши и дочери будут пророчествовать; на 
рабынь и служанок изолью Я Дух Мой; ваши юноши будут видеть видения; 
ваши старцы будут видеть сны". И все то, что Он обетовал, когда Он, 

Святой Дух, сошел — это было Светом на Слово. Когда Слово стало 
проявленным, тогда Оно стало Светом. Он есть Свет. Он — тот Свет, 
за которым нам нужно следовать. Он является единственным Светом 
(Ин. 12:35-36). 

Так вот, во все века Бог посылал столько-то Своего Слова на 
каждый век. Бог всегда посылает того, в кого это Слово может войти 
и показать Свой Свет. И в каждом веке поступает точно так же, всегда 
так делает.  

Он был исполнением всех Божественных, святых полномочий 
пророков. Они были меньшими богами, когда к человеку приходило Слово 
Господне. Сам Иисус сказал, что Он был богом (Ин. 10:35). Вы это знаете. 
Он сказал: "Если ваш закон говорит, и ваши отцы тогда называли тех, в 
кому приходило Слово Господне, называли их 'богами', как вы можете 
осуждать меня, говоря, когда Я сказал: 'Я — Сын Божий'?" Когда Сам Бог, 
Который изрекал Слово через пророков, Он был проявлением того 
изреченного Слова. И если пророка называли богом из-за того, что он был 
проявлением Слова другого пророка, как можно осуждать Его, когда Он 
был тем же самым? Он был Сыном Божьим, как Он и будет назван Сыном 
Божьим.  

Он был долгожданным обетованным Мессией, которого ожидал 
мир. Он был проявлением обетования Мессии.  
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Он сказал: "Исследуйте Писания, ибо в Них вы думаете иметь Жизнь 
Вечную, а как раз Они свидетельствуют о том, кто Я. Как раз Они 
свидетельствуют обо Мне, эти Святые Писания" (Ин. 5:39-40). Тогда 

Кем Он был? Божьим Светом. Не удивительно, что Он сказал: "Я есть 
Свет мира". 

И Он сказал не только: "Я — Свет (Ин. 8:12), — но Он сказал, — вы 

— Свет" (Мф. 5:14-16). Если Слово Его в вас свидетельствует о Себе, 
тогда вы — Свет мира (Пс. 118:105). Обратите внимание, мы узнаем, Свет 
каждого века проявлялся совершенно одинаково.  

Обратите внимание, Его дела были Самим живым Словом. Что Он 
совершал — было Самим Живым Словом, показывая, что Он был тем 
Светом, который был обещан от начала мира. Он был тем Светом. Его 
Свет на обетованное Слово того века оживил Его [Слово] к тому, к 
чему, как сказано в обетовании, Он оживит, но они восприняли Это 
настолько извращенно, что не могли Этого увидеть. Понимаете? Но Он 
был Светом того века. [1] 

И поскольку Он Жених, должна выйти Невеста, потому что Это – Его 
часть. И Это может быть только проявлением исполнения всех 
остальных откровений, которые сказаны о Невесте; проявит только 
Это. И если делает как-нибудь иначе, чем Жених, это не Невеста. Потому 
что Она плоть от плоти Его, кость от кости Его; Жизнь от Жизни Его, 
Сила от Силы Его (Еф. 5:30-32)! Она — это Он! Как мужчина и женщина 
— одно, женщина взята из его бока, Она приняла Дух, женский Дух от Него 
(Быт. 2:21). Плоть из Его бока, сделана и Механикой, и Динамикой, Жена. 
Дух Его и плоть Его, и это сложено вместе, и сделано Механикой и 
Динамикой. [2] 

Мартин Лютер имел Механику и Динамику в свой день. Джон Веслей 
имел это в свой день. Пятидесятники имели это в их день. Как насчет 
нашего дня? Сейчас другое время. Церкви следует уже полностью 
возмужать, быть готовой встретить Христа, с проявлением каждого 
благословения, которое Он обетовал в Библии, действующем в этом 
великом Теле, где Он обетовал встречаться с людьми, где Ему будут 
поклоняться, в этой великой Церкви Его. [3] 

Итак, та оживляющая сила, которая сошла на Иисуса, оживила Его, 
чтобы проявить каждое обетование Слова того дня. Так поступает 
Святой Дух, Который сходит на нас в этот день, если это не притворный 
святой дух, не дьявол, пародирующий Святого Духа, а настоящий, 
истинный Святой Дух, то Он проявит обетование этого часа.  

Когда Он сошел на Лютера, Он проявил обетование того часа. 
Когда Он сошел на Веслея, Он проявил обетование того часа. Когда Он 
сходит в этот день, Он проявляет обетование этого часа. Когда Он 
сошел на Моисея, Он проявил обетование того часа. Сошел на Ноя — Он 
проявил обетование того часа. Когда Он сошел на Иисуса, Он проявил 
обетование того часа.  
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Это Святой Дух сходит, чтобы оживить, оживотворить тех людей, 
которые предназначены Богом быть в Восхищении. Заметьте. Если он 
истинный орел, он поймет Послание часа. [4] 

Итак, все, чем мы являемся сегодня — это отражением Его 
атрибутов. Сначала Он даже не был Богом, Бог, мы назовем Его просто 
"Вечный". Он не был Богом, потому что (английское слово) Бог означает 
"объект поклонения", а Ему ничто не поклонялось. Следовательно, Он 
был Вечный, большой Источник всего разума. И в этом Источнике 
всего разума не было ни атома, ни молекулы, ничего, ни лучика света, ни 
звезды, ни луны, ничего другого. Бог — то, что нам известно как Бог, тот 
великий Дух, Который был Вечным, (никогда не начинался, никогда не 
закончится), Он был там (Ин. 4:24). И в Нем находились атрибуты: это 
были атрибуты стать Богом, потом Его атрибутами было стать Отцом, 
атрибуты стать Сыном, атрибуты стать Спасителем, атрибуты стать 
Исцелителем. Все эти атрибуты были в Нем. Все то, что с тех пор 
раскрывается — это просто проявляются Его атрибуты.  

То, что я подразумеваю под атрибутами, были Его "мысли". А 
слово — это "выраженная мысль". И тогда все это было в Его мыслях. И 
когда Он сказал: "Да будет", — и стало так. "Да будет", — и стало так.  

И теперь запомните: вы, Христиане, были в Его мыслях еще до 
появления какого-нибудь мира. И вы являетесь осуществлением Его 
замысла. Еще до того, как возник какой-нибудь мир, вы были во 
Христе, в Боге в начале (Еф. 1:3-4). Из-за этого, видите, вы – Его 
подданные. А все это — Сам Бог, материализующий Себя в реальности, 
чтобы Его можно было потрогать, увидеть и так далее. Вот чем и 
является Бог — всем этим.  

Бог Сам Себе Истолкователь! Он не нуждается, чтобы кто-нибудь 
истолковывал за Него. Он Сам дает Свое истолкование. Кто такой человек, 
чтобы ему истолковывать Бога? Бог Сам Себе Истолкователь. [5] 

Так вот, единственным образом, как ты можешь быть сыном или 
дочерью Божьей – тебе нужно иметь Жизнь Вечную. А существует 
только один вид Жизни Вечной, и это Жизнь Божья. Только один вид 
Вечной Жизни, это Бог. И чтобы быть сыном Божьим, ты всегда 
должен быть в Нем. Ген вашей духовной жизни сегодня был в Боге 
Отце прежде, чем существовала даже молекула. Вы являетесь ничем 
иным, как проявлением гена Жизни, который был в Боге как сын 
Божий. Теперь вы выражены, после того как Его Слово вошло в вас, 
чтобы осиять этот период. Вы выражаете в себе Жизнь Божью, потому 
что вы – сын или дочь Божья. Понимаете, что я имею в виду? Вы 
находитесь в этой церкви, потому что ваш долг — это выразить Бога 
этой стране и этим людям, и тому окружению, где вы общаетесь. Где 
бы вы ни были, Бог знал, что вы будете здесь, потому что вы должны 
быть одним из Его генов или Его атрибутов. Вы должны  быть. Если 
только вы имеете Жизнь Вечную, тогда Она всегда была Вечной 
Жизнью. И Бог, до основания мира, знал, что вы будете здесь. И когда 
"омовение водой Слова" сошло на тебя, это стало выражено в существе 
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(Еф. 5:26-27). Теперь ты имеешь общение с Отцом вашим, Богом, точно 
как оно у тебя с земным отцом. Понимаете? Вы – граждане Царя, не 
граждане, но вы – дети, сыновья и дочери живого Бога, если в вас 
обитает Жизнь Вечная. Так вот, если это так, тогда Иисус был 
проявленной Полнотой Бога. Он был Полнотой Божества телесно (Кол. 
2:9). [6] 

Само Слово есть Дух. Это Дух в виде Слова (Ин. 6:63). И потом, 
понимаете, когда Оно оживотворяется или оживляется, Дух Слова 
начинает работать и действует. Теперь смотрите. Прежде, чем может 
быть слово, должна быть мысль. И затем, когда мысль выражается, это 
— слово. Итак, вот это Божья мысль, которую Он вложил в Слово. А когда 
мы получаем ее от Него, она становится Словом. [7] 

Кто является вашей маленькой царицей у вас дома? Она прислуживает 
вам, подавая пищу. Это верно? Но когда она прислуживает вам, это... 
Невеста прислуживает Христу, Слову. "Не хлебом одним будет жив 
человек, но каждым Словом" (Мф. 4:4). Понимаете? Она служит Словом 
Царю, проявляя Его обещанное Слово в том периоде, в котором Она 
живет. Аминь! Заметьте! О–о! Это был хороший вопрос. Понимаете? 
Служа в периоде. Слово. Теперь заметьте! И Он пришел, и десятки тысяч 
десятков тысяч подошли к Нему; и начался суд, и книги были раскрыты; и 
иная Книга была раскрыта, которая есть Книга Жизни; итак, этим они были 
судимы (Дан. 7:9-10). Кем были те, что пришли? Невестой, которой не 
надо приходить на суд, Она освобождается от суда (Ин. 5:24). [8] 

Это Слово, которое Он оставил за страницами печатного текста, 
является частью Его, когда вы принимаете это верою, в наполненную 
Духом жизнь. Он сказал, что Его Слово является жизнью. Ев. от Иоанна 
6:63(б). Это точно то, Кем Он является, - Ев. от Иоанна 14:6: "Я есть Путь, 
Истина и Жизнь".  

Вот оно что, Он есть Дух и Он есть Жизнь. Вот чем в точности 
является Слово; этим в точности является Иисус. Он есть Слово. Итак, 
когда рожденный от Духа, исполненный Духом человек в вере своей 
принимает это Слово в сердце свое и произносит Его устами своими, 
да ведь это то же самое, как Божество говорит. Любая гора должна 
сдвинуться. Сатана не может противостоять такому человеку. [9] 
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Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт землю. Семена будут 

расходиться через газеты, материал для чтения до тех пор, пока Его не услышит каждое предопределённое  

Семя Божье. [Брат Бранхам в книге “Руководство, Порядок и Учение Церкви”, 27.05.62, пар. 179] 


